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学校教育目標  「自律 ・協 力 ・挑 戦 」       

  
 全校スポーツ交流会を終えて    

 ５／１７（金）青空の下、全校スポーツ交流会が行われました。競

技に全力で取り組む姿勢、仲間を大切にした声かけや行動、係として

責任をもって行事を支える姿があちこちで見られました。千代中ヒーロ

ーとして活躍が目立ち、子どもたちの成長を感じられる一日となりまし

た。来校された保護者の皆様、温かい声援と惜しみない拍手をいただ

きましてありがとうございました。 

～「生徒アンケート」の集計結果より感想を抜粋～ 

学校教育目標【自律・協力・挑戦】について「できた」「少しできた」と感じられたエピソードは？ 

・練習で見つけた課題などを伝えて、皆で解決のために話し合い、順番を変えたりやり方を変えたりした。 

・他学年ともコミュニケーションをとることができた。ブロック全員での応援がすごく良くて、とてもいい雰 

囲気で競技に取り組めた。 

・ブロックの責任者として、ブロックのメンバーを引っ張り自分がしてこなかったことをしてみた。 

・自分が競技に出ていないときに全力で応援したり、競技に出ているときは声を掛け合って盛り上げたり 

練習の時はどうすればよいかなどみんなで協力することができた。 

・全員リレーは不安と緊張でいっぱいだったけど、みんなの応援で走りきることができました。 

・自分の任された仕事や自分の番になったりした時に自ら動くことができました。 

・自律、協力、挑戦と学校教育目標を知らぬ間にできていて自分でもびっくりしました。 

 

教員も共に学び続けます 

先日、放課後の時間を使い、校内研究会が行われました。校内研究とは、

生徒のより良い教育のためにテーマを設定し、教職員が共同で行う研究の

ことです。生徒の実態や学校評価アンケートの結果を基に、研究テーマを

「学習への粘り強さと自己調整力の育成」としました。研究会では、授業や

評価について見直し、情報交換を行いました。今後も互いの授業を見合う

ことで指導力の向上、生徒の学習改善を目指し、研究の深化を図ります。 

 

学校運営協議会 開催 

学校運営協議会とは、地域の方々の声を反映し、地域

一体となって学校づくりを進めるための仕組みです。「地

域とともにある学校」のためにご協力いただきます。 

委員の皆様、1年間よろしくお願いいたします。 
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〈R6 学校運営協議会 委員の皆様〉 

沖山 明   上府中地区連合自治会長 

神保 直也 下曽我地区連合自治会長 

新鹿 勲   曽我地区連合自治会長 

加藤 昌治 豊川地区連合自治会長 

伊東 宏幸 学識経験者 

小泉 幸恵 千代中学校 PTA会長 

麻生 夕紀 スクールボランティアコーディネーター 


